

Communiqué de presse

Angers, le 5 mars 2025

Enfance

Sarah El Haïry nommée Haut-commissaire à l'Enfance : la réaction de Florence Dabin



Sarah El Haïry et Florence Dabin lors d'une rencontre avec des professionnels du CHU d'Angers en mars 2024
© Département 49

« J'ai appris ce matin, avec une réelle satisfaction, la nomination de Sarah El Haïry au poste de Haut-commissaire à l'Enfance. J'avais exprimé mon attente sur cette désignation qui vient répondre à un véritable besoin pour coordonner et impulser une dynamique au sein de l'État.

L'absence d'un ministère spécifiquement dédié à cette question dans le gouvernement de François Bayrou était en effet une situation regrettable pour tous ceux qui s'investissent au quotidien aux côtés des enfants.

La Ministre Catherine Vautrin m'avait prévenue d'une annonce imminente.

En tant que Présidente du Département de Maine-et-Loire, mais également en tant que Présidente du groupe Enfance à Départements de France et Présidente de France Enfance Protégée, j'ai pu échanger cet après-midi avec Sarah El Haïry sur les questions de prévention, de protection et d'accompagnement à la parentalité.

Lorsqu'elle était Ministre déléguée à l'Enfance, à la Jeunesse et aux Familles, j'avais déjà pu apprécier sa qualité d'écoute, son sens de l'engagement et sa remarquable capacité d'analyse.

Face aux enjeux et aux risques qui concernent nos enfants et notre société, je sais que je pourrai compter sur sa clairvoyance et sa détermination.

Elle saura, j'en suis persuadée, faire travailler ensemble l'État, les Départements et les associations.

Nous partageons la même vision et l'envie de faire évoluer la situation des enfants en danger. »

Florence Dabin,
Présidente du Département de Maine-et-Loire

Contact presse :

Fabrice Gasdon, f.gasdon@maine-et-loire.fr Tél. : 02 41 81 48 12 / 06 07 37 85 18

Tous les communiqués et dossiers à retrouver
sur l'Espace Presse du Département

